
LA MIA PRIMA CONFERENZA

Ho invitato TUTTI i medici della 
Valbormida attraverso lo Zonta 
Club, che si è offerto di inviare 
lettere personali a ogni medico.

Hanno partecipato circa 80-100 
persone; la sala era piena, e la 
conferenza è durata quasi 2 ore.


